

Esfuerzo interno ante un «presupuesto cabal»

VALLADOLID.- Como «un presupuesto cabal, para cubrir gastos» calificó ayer María Jesús Abad la partida asignada para 2003 al Museo Patio Herreriano: 1.049.998 euros.

Este montante permitirá, según la directora del centro, asumir «los gastos generales y fijos» y llevar a cabo el programa de actividades y exposiciones. No obstante, la responsable del espacio reconoció que el propio Museo tendrá que realizar «un esfuerzo» para recabar apoyos institucionales («ojalá de la Junta») y de empresas.

Abad mostró su confianza en la «capacidad de crecer con recursos propios», a través de los ingresos por taquilla, los procedentes de la tienda-librería y el canon de la cafetería, así como los obtenidos por la cesión de espacios a empresas e instituciones para la realización de congresos, etc.

Uno de los objetivos marcados para 2003 pasa por encontrar mayor apoyo por parte de las grandes empresas, un respaldo hasta ahora muy tímido.

El programa de exposiciones se inicia el próximo mes de enero con la llegada de una selección de la Fundación La Caixa, de la que Abad avanzó su calidad.